



Ein Ort im Barnim

Posaunenchor

Suchen

Abonnieren [Datenschutz](#)

Dies ist ein Text-Widget. Mit dem Text-Widget kannst du zu allen Seitenleisten deines Themes Text oder HTML-Code hinzufügen. Mit einem Text-Widget kannst du Text, Links, Bilder, HTML-Code oder eine Kombination daraus anzeigen. Bearbeite diese im Bereich „Widget“ des Customizer.



Lichterfelde

Posaunenchor feiert Jubiläum

Schorfheide (MOZ) Mit einer musikalischen Festveranstaltung am Sonnabend, 19. März, um 14 Uhr in der Kirche Lichterfelde begeht der Posaunenchor der evangelischen Kirchengemeinde sein 30-jähriges Jubiläum. Der Chor wurde 1975 von Pfarrer Helmut Tetzlaff ins Leben gerufen. Die Mitglieder unter heutiger Leitung von Manfred Fröhlich werden an ihrem Festtag durch Bläser aus Lobetal und Vietmiansdorf sowie ehemalige Chormitglieder verstärkt. Unter der Dirigenschaft von Daniel Pienkny spielt das Ensemble am Sonnabend Stücke von Johann Sebastian Bach, Melchior Franck, Johann Hermann Schein und Felix Mendelssohn Bartholdy. Der Eintritt für das Konzert ist frei.



Chor-Geburtstag: Der Lichterfelder Posaunenchor, hier beim Auftritt in der Lichterfelder Kirche, feiert am Sonnabend sein 30-jähriges Jubiläum mit einem Konzert. Foto: Hans-Dieter Höing

Posaunenchor Jubiläum 30 Jahre 17.03.05

Mit freundlicher Genehmigung der Märkischen Oderzeitung

Lichterfelder Posaunenchor spielte Kammerkonzert in Schleuse

Finowfurt. Als der Finowfurter Flößerverein zum Herrentag am 21.05.09 um 14:00 Uhr einlud, verriet er nichts von der geplanten Premiere. Der Posaunenchor aus Lichterfelde spielte nämlich in der Schleusenkammer der Finowfurter Schleuse ein Konzert. Das gab es vorher noch nicht! Die Gruppe von 14 Posaunenbläsern stieg am Herrentag auf ein Floß und ließ sich mit vier Flößern in Richtung Finowfurter Schleuse staken. Leider ließ das Wetter einiges zu wünschen übrig und Bläser, Flößer und Zuschauer wurden nass. „Trotzdem war es ein Riesengaudi und ein besonderes Erlebnis“, so Steffen Dittrich vom Finowfurter Flößerverein.



Posaunenchor sucht Verstärkung

Der aus zehn Bläserinnen und Bläsern bestehende Posaunenchor der Evangelischen Kirchengemeinde Lichterfelde sucht Verstärkung. Der Chor, der sich vor über 35 Jahren gegründet hat, ist ein kultureller Bestandteil der Gemeinde und darüber hinaus. Die MusikerInnen um Chorleiter Manfred Fröhlich spielen zu kirchlichen Veranstaltungen, dem „Glühweinblasen“ in der Vorweihnachtszeit oder zu Himmelfahrt an der Finowfurter Schleuse. Zu Gehör gebracht werden verschiedene Genres, vom Marsch bis zur klassischen Bläsermusik. Der Chor trifft sich immer montags, 19:30 Uhr in Blütenberg. Neue Mitglieder können sich bei Chorleiter Manfred Fröhlich unter 03334 353512 melden.

2013 03 08



Posaunenchor sucht Verstärkung Der aus zehn Bläserinnen und Bläsern bestehende Posaunenchor der Evangelischen Kirchengemeinde Lichterfelde sucht Verstärkung. Der Chor, der sich vor über 35 Jahren gegründet hat, ist ein kultureller Bestandteil der Gemeinde und darüber hinaus. Die MusikerInnen um Chorleiter Manfred Fröhlich spielen zu kirchlichen Veranstaltungen, dem „Glühweinblasen“ in der Vorweihnachtszeit oder zu Himmelfahrt an der Finowfurter Schleuse. Zu Gehör gebracht werden verschiedene Genres, vom Marsch bis zur klassischen Bläsermusik. Der Chor trifft sich immer montags, 19:30 Uhr in Blütenberg. Neue Mitglieder können sich bei Chorleiter Manfred Fröhlich melden. S. 5

Schorfheidekurier Ausgabe 05 / 2012

Barnim Echo - Service

Freitag

Zum 40. auf die Tube gedrückt



Herausposaunt: Der Posaunenchor Lichterfelde wird 40. Sein Jubiläum begeht er am Sonntag, 14 Uhr, mit einem musikalisch gestalteten Festgottesdienst in der Lichterfelder Kirche. Außer den Lichterfeldern sind Bläser aus Marienwerder, Eberswalde und Bad Freienwalde dabei. Auch Landesposaunenpfarrer Ulrich Schöntube, der die Predigt hält, hofft mit dem Chor auf viele Gäste. Foto: Hans-Dieter Höing

Kulturbund, Cottbuser Str. 5a, **Kirche** schränkung, Fr-Mi 15.15 Uhr; Sa, Stadthalle Bernau, Hussenstr.

24. April 2015_S.12

Mit freundlicher Genehmigung der Märkischen Oderzeitung

25./26. April 2015 MOZ S. 14 Kirche Lichterfelde: So 14 Uhr Posauengottesdienst – 40 Jahre Bläserchor mit Dr. U. Schöntube und Gästen aus der Region, Gem.Päd. Ulf Haberkorn



Blasen zum Gottesdienst: Der Posaunenchor der Kirchengemeinde Lichterfelde sorgt für festliche Musik. © Foto: Thomas Burekhardt

2018 05 21 Posaunenchor Life

Teilen mit:

